

gía; arquitectura (urbanización, conservación y restauración, viviendas baratas); museología; medicina social (sociología); y turismo (planificación y desarrollo de lugares turísticos).

El Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología de México selecciona a los jóvenes especialistas y técnicos mexicanos que recibirán capacitación en Canadá.

Se pedirá a las compañías canadienses que den capacitación a los candidatos mexicanos.

* * * *

NOTICIAS BREVES

* La Corporación de Fomento a la Exportación ha concedido un préstamo de 8.500.000 dólares americanos para ayudar a financiar la venta de equipo eléctrico de la Westinghouse Canada Limited de Hamilton a Colombia.

* La Interprovincial Pipeline de Toronto y Edmonton ha anunciado una ampliación de su gasoducto, valorada en 14 millones de dólares americanos que permitirá aumentar las entregas de petróleo a las refinerías del este de Canadá y parte de los Estados Unidos. La ampliación afectará a la sección de 480 km. de gasoducto entre Chicago y Sarnia, Ontario.

* La Comisión de Reforma Legal de Canadá ha propuesto el cambio de la definición de "cheques" para incluir cheques emitidos, no solamente por bancos, sino por compañías financieras, cajas sindicales de créditos y otras instituciones que aceptan depósitos. De acuerdo con la propuesta de enmienda de la *Ley Bancaria*, la palabra banco será definida de nuevo para incluir dichas instituciones.

* La oficina Gubernamental Canadiense de Turismo ha conseguido el "Premio U-STAR de Reconocimiento al Turismo" concedido por la Asociación Norteamericana de Operadores Turísticos (USTOA) por su excelencia en el fomento de turismo de forma profesional e íntegra. El premio, el primero concedido por USTOA a una organización turística nacional, fue concedido durante

la reciente conferencia anual de la asociación en Nueva York. El año anterior, las 25 organizaciones miembros activos de la USTOA prestaron servicio turístico a más de 1.200.000 personas, originando en esta operación aproximadamente 1.800 millones de dólares.

* El Doctor Jacques Genest, director científico del Instituto de Investigación Clínica de Montreal, recibió el título de Maestro del Colegio Americano de Doctores de Filadelfia, durante su sección anual en San Francisco el 26 de marzo. El título de Maestro, nunca concedido anteriormente a un doctor de Quebec, es el reconocimiento de una contribución importante en la consecución académica, investigación médica o éxito clínicos.

* * * *

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.